

Incendios

En la mañana del 1 de julio se produjo un incendio en Pescadería Jomaima, ubicada en el Cristo del Amor, que tuvo que ser extinguido por la Policía Local, aunque posteriormente supervisó la extinción el servicio de emergencia. La causa del fuego fue un cortocircuito en el interior del local.

Otro incendio se produjo en la tarde del 3 de julio en la calle Alambra, a la altura de la Plaza de Toros, quemándose una furgoneta marca Mercedes, cuyo fuego debió ser sofocado por el servicio de emergencia, sufriendo importantes daños materiales el vehículo así como un contenedor cercano.

Sustracción en el mercadillo

En la mañana del 12 de julio la Policía Local identificó a una mujer, domiciliada en La Solana, de 49 años e identificada como R.G.R., que se dedicaba a hurtar ropa de los puestos

de los vendedores del mercadillo. Una vez en las dependencias policiales se intervino a la señora 12 pantalones tipo bermuda y 13 blusas de mujer.

Agresiones

Una disputa por el estacionamiento, ocurrida en la calle Batalla del Salado el 23 de julio, provocó una agresión con el resultado de lesiones entre dos individuos, según informaciones de la Policía Local, teniendo que ser atendidos de las lesiones en el Centro de Salud A.G.R.M., de 43 años, y A.D.D., de 22 años.

Por otro lado a las 3 horas del 27 de julio era requerida la Policía Local por un vecino de la calle Pozo Concejo, ya que había una persona tendida en el suelo en estado semiinconsciente. Personada la policía y cuando los agentes trataban de

auxiliarle, el individuo sacó un cuchillo e intentó agredir a un agente, siendo reducido y cacheado, en las dependencias municipales se le encontró otro cuchillo de cocina en el pantalón. Era detenido e ingresado en la prisión de Herrera de la Mancha.

Igualmente en la madrugada del 26 de julio era puesto a disposición judicial R.P.O., de 19 años, al ser sorprendido por la Policía Local cuando se dedicaba a volcar contenedores en la calle Carrera. Al ser identificado el joven insultó a los agentes.

Se dan a la fuga

En la madrugada del 16 de agosto un vehículo produjo diversos desperfectos en la explanada del Restaurante Chiqui, en la salida de la carretera de Valdepeñas, dándose a la fuga pero siendo reconocido el conductor por varias personas que estaban en la terraza del referido restaurante, señalando que el vehículo iba conducido por el marido de la propietaria, que responde a las iniciales M.P.G.

Por otra parte, un conductor era ingresado en la prisión de Herrera de la Mancha el 20 de agosto al ser detenido por

conducción temeraria y bajo los efectos del alcohol con el resultado de lesiones leves a un peatón. Según la nota de la Policía Local, el ciudadano rumano S.C. conducía por la calle Rasillo del Convento, donde se encontraban los invitados de una boda que se celebraba en la parroquia de San Juan Bautista. Al circular a gran velocidad golpeó un cochecito de bebé, que se encontraba vacío, y a su vez golpeó a la mujer que lo llevaba, ocasionándole lesiones leves, no parando el conductor hasta la calle Honda.

Denuncias

Una mujer denunciaba en la madrugada del 16 de agosto que su hijo de dos años había sufrido quemaduras en las manos, como consecuencia de haberle dado corriente unos cables de una farola que tenía la tapa de registro rota en la calle Sita. Al parecer unos gamberros se habían dedicado a romper las referidas tapas.

Por otro lado, sobre las 0.15 de la noche del 17 de agosto una patrulla de la Policía Local comprobó que por la manzana comprendida de las calles Pilas, Hilos y Herreros, se

lanzaban petardos o tracas y cohetes, por lo que procedieron a recorrer la zona y unas vecinas de la calle Hilos les informaron que procedían de una bodega propiedad de la familia Onsurbe. Personados los agentes en la misma, la esposa de uno de los dueños negó haber sido allí donde se lanzaran, aunque los agentes observaron que en el interior de la bodega había unas personas más de fiesta, alguna de las cuales ya había sido denunciada en otras ocasiones por ese mismo motivo.

Defunciones

Parroquia de Santa Catalina. Julio. El día 5, Francisco G-Pimpollo Serrano, de 78 años; el día 14, Juan José Pérez G-Albo, de 66 años; el día 16, Consuelo M-Mulas G-Mateos, de 87 años; el día 16, María Nieves Delgado S-Ajofrín, de 91 años; el día 18, Juan Fco. G^a-Cervigón Quevedo, de 42 años; el día 19, Tomasa Prieto L-Alcorcho, de 75 años; el día 22, Encarnación Delgado S-Ajofrín, de 65 años; el día 29, Juan Manuel Velasco Buitrago, de 75 años. **Agosto.** El día 6, Encarnación G^a-Cervigón Sánchez, de 76 años; el día 7, Julián Velas-

co Urriaga, de 84 años; el día 17, José G^a-Cervigón Prieto, de 88 años; el día 27, María Antonia Sánchez Prieto Navas, de 88 años.

Parroquia de San Juan Bautista. Julio. El día 25, Carmen Arroyo Sánchez, de 81 años, y José Antonio Navarro Jareño, de 93 años.

Agosto. El día 6, Francisca Velasco Lara, de 77 años; el día 14, Ramón Lara R-Ávila, de 68 años; el día 18, Antonio R-Rabadán G^a-Dionisio, de 88 años; el día 28, Francisco Martín Albo, de 88 años; el día 30, Ángela G^a-Abadillo M-Aparicio, de 93 años.